

Regards, le magazine de Saint-Jean-de-Braye, décembre 2016

## **Inauguration de la maison intergénérationnelle « Mosaïque »**



Inauguration de la Maison intergénérationnelle "Mosaïque" le 18 novembre en présence d'Emmanuel Cosse, ministre du Logement et de l'Habitat durable. Portée par l'association Habitat et Humanisme, la Maison intergénérationnelle est située dans l'écoquartier du Hameau. Elle accueille des seniors, des jeunes et des familles monoparentales. Basée sur les valeurs de lien social, de solidarité, de partage et d'entraide, cette Maison est la seule du département et la plus importante de l'association Habitat et Humanisme.